Mittagstischregeln «Für ein gemütliches Miteinander»

- Nach Schulschluss am Mittag machen wir uns sofort auf den Weg ins Gemeindehaus
- Nach Ankunft beim Kindermittagstisch waschen wir uns gründlich die Hände
- Wir hören auf die Anweisungen der Betreuungspersonen
- Wir beginnen das Essen gemeinsam
- Wir füllen unsere Teller nur mit so viel, wie wir auch essen mögen
- Wir legen Wert auf ein angenehmes, ruhiges Umfeld beim Essen und verhalten uns anständig
- Wir verlassen den Tisch erst, wenn alle aufgegessen haben
- Wir räumen unser Geschirr sowie unseren Stuhl selbstständig weg
- Nach dem Essen dürfen wir uns innerhalb der zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten frei bewegen
- Wir dürfen in das Sitzungszimmer, sowie auf die Treppe nach unten und oben
- Wir dürfen den oberen Saal nicht benützen
- Ab 13.00 Uhr dürfen wir uns auf den Weg in die Schule machen, um dort noch auf dem Pausenplatz zusammen zu spielen. Dabei achten wir aufeinander und verhalten uns gemäss den Regeln der Schule